

Médiathèque.

Pascal Rat expose ses toiles... « et ça donne la pêche ! »

Publié le 26 octobre 2016



Jusqu'au 14 novembre, à la médiathèque, Pascal Rat expose près d'une centaine de peintures installée avec l'aide de sa compagne.

Jaune, vert, rouge... Les oeuvres de Pascal Rat en font voir de toutes les couleurs. Et, jusqu'au 14 novembre, l'artiste expose près d'une centaine de peintures à la médiathèque. Graphiste de métier, Pascal Rat travaille le pastel, l'encre et même l'acrylique sur divers supports tels le verre, le plastique, le PVC, la toile ou encore le kakémono. Les supports varient, les formats aussi. Mais la base de construction de ses peintures reste « la musicalité de la couleur, confie le peintre avec plus de trente ans d'expérience. C'est joyeux, ça donne la pêche ». À travers l'abstrait et les différentes couleurs utilisées, le leitmotiv de Pascal Rat est constamment identique. « Que les gens soient contents et prennent un bol d'air frais. »